



INICIA DEBATE PARA REFORMA QUE BUSCA FORTALECER COMBATE A LA CORRUPCIÓN

ESTE LUNES, en la Cámara de Diputados, inició de manera formal los debates para fortalecer el Sistema Nacional Anticorrupción, luego de que se advirtió que la estructura actual ha sido insuficiente para frenar la impunidad y la complicidad en el gasto público.

Al hacer uso de la voz, el vicecoordinador de Morena en San Lázaro, Alfonso Ramírez Cuéllar adelantó que la propuesta de reforma en esta materia se basa en, al menos, tres ejes fundamentales: transformación radical a la Auditoría Superior de la Federación (ASF), el fortalecimiento de la Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno, y la erradicación definitiva del fuero constitucional para servidores públicos.

Enfatizó la necesidad de reformar la ASF para evitar que las revisiones de cuentas públicas lleguen tarde o se vean



Alfonso Ramírez enfatizó la necesidad de reformar la ASF. Cuartoscuro

empañadas por la ineficiencia.

"Necesitamos con urgencia reconstruir todo el sistema de auditorías. En marzo cambiaremos al Auditor General y es una oportunidad para acortar plazos y ser preventivos. Urge desmontar las relaciones de complicidad y extorsión que existen en las auditorías estatales y en la federal", señaló.

Destacó que se busca impedir la reelección en el cargo de auditor y garantizar que los castigos por desvíos o robos al presupuesto se apliquen de manera inmediata, permitiendo corregir anomalías en tiempo real.

Puntualizó que la nueva Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno, en conjunto con la Agencia de Transformación Digital, trabajará en fortalecer los órganos internos de control y promover la denuncia ciudadana. Añadió que es necesario erradicar el fuero a nivel nacional, pues este es un "privilegio inaceptable" y una "fuente de impunidad".

Por su parte, el presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, Ricardo Mejía resaltó que la lucha anticorrupción ya dio sus primeros pasos con la extinción del INAI.

Claudia Bolaños